



Totorika volvió a coger el bastón de mando tras ser proclamado de nuevo alcalde de Ermua. :: A. L.

Totorika invita al resto de partidos a compartir gobierno

El veterano primer edil fue nombrado de nuevo alcalde en un Pleno en el que se incorporaron ocho nuevos concejales

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Carlos Totorika, tras ser proclamado de nuevo alcalde de Ermua, invitó a todos los grupos políticos «que comparten la voluntad del fin de ETA» a participar en un gobierno municipal «fuerte, estable y a la altura de las circunstancias, capaz de preocuparse por el empleo, vivienda, cultura y en todos los campos donde tengamos que desarrollar soluciones concretas que nuestros ciudadanos están esperando», añadía el alcalde.

«De momento no hay nada definitivo en el gobierno local», aclaraba Totorika. Habrá que esperar a que el resto de grupos acepte o no su invitación, puesto que actualmente únicamente el Partido Popular ha decidido participar. Se baraja que el acuerdo permita al cabeza de lista del PP, Fernando Lecumberri, ocupar el puesto de teniente de alcalde y la concejalía de Bienestar Social, aunque esto aún no ha sido confirmado oficialmente «porque no quiero adelantar nada, hasta que el resto de partidos respondan», explicaba el alcalde tras el Pleno de su designación.

Ayer se celebró la sesión plena-

ria en la que se constituyó la nueva corporación municipal con 7 concejales del PSE-EE, 4 del Partido Popular, 3 de Bildu, 2 de EAJ-PNV y una de Ezker Batua.

Las concejalas que componían la Mesa de Edad (la mayor y la menor de la nueva corporación), la socialista, Natividad Alonso (63 años) y la edil del PP, Virginia Arroyo (23 años), entregaron la 'makila' al reelegido alcalde, Carlos Totorika, tras la votación realizada en presencia de los nuevos corporativos y el público presente.

Para la votación cada uno de los miembros contaba con cinco papeletas con los nombres de cada uno de los cabezas de lista de cada agrupación política con representación en la corporación. Carlos Totorika, consiguió la mayoría absoluta con 11 votos, el portavoz de Bildu, Jesús María Sarasua, contó con 3 votos, el nacionalista, Jol Gisasola, contabilizó 2 papeletas a su favor y Rosa Caballero, de EB, una.

Todos los concejales juraron o prometieron ayer su cargo. En el caso de Ezker Batua, Bildu y EAJ/PNV concluyeron el trámite 'por imperativo legal'.

Una vez jurado el cargo, Totorika quiso recalcar que en esta legislatura se abordarán nuevas fórmulas de participación de la ciudadanía en Ermua, «para que nuestros ciudadanos tengan información veraz y transparente de lo que aquí sucede y puedan participar de forma

NUEVA CORPORACIÓN

► **Alcalde.** Carlos Totorika (PSE-EE).

► **PSE-EE.** Lorena López, Félix Prol, José Luis Clemente, Natividad Alonso, José Luis Araujo, Miguel Ledesma.

► **PP.** Fernando Lecumberri, Virginia Arroyo, Fco. Javier Pérez, Mónica Marín.

► **Bildu.** Jesús María Sarasua, Manuel Graña, Iker Saenz de Zaitegi.

► **EAJ/PNV.** Jol Gisasola, Harri Araiztegi.

► **EB.** Rosa Caballero

directa en muchos campos donde tengan ilusiones o problemas que resolver (en deportes, euskera, cultura, empleo, vivienda)».

El nuevo alcalde quiso también aclarar sus prioridades para la próxima legislatura y en este orden enumeró «el desempleo que aunque no sea nuestro campo competencial podemos colaborar con otras instituciones, empresas y emprendedores de Ermua, en segundo lugar ser ejemplo de administración eficiente, potenciar la vivienda en alquiler junto con la VPO y acabar con ETA y con la pesadilla de la falta de libertad».

La semana que viene vuelven a Ermua las Jornadas Gastronómicas

:: A. LASUEN

ERMUA. Las undécimas Jornadas Gastronómicas volverán la próxima semana a Ermua. En esta edición cabe destacar la novedad de un concurso de Gin Tonic, el jueves. Los 8 establecimientos que pasaron la primera fase se disputarán el primer premio. Estos combinados se podrán degustar el jueves y viernes en los bares concursantes, al precio habitual. Hay que tener en cuenta que varios hosteleros ermuares acudieron a una clase magistral para preparar estos combinados.

Por otra parte, el concurso de pinchos dará el pistoletazo de salida a las jornadas. Desde mañana y hasta el domingo se podrán degustar los pinchos del concurso, en horario habitual de cada establecimiento, al precio de 1,15 euros. El proceso de elección y los premios para el pincho ganador del jurado y del público serán los mismos que en campañas precedentes. También mañana, el maestro panadero, Miguel Ángel Larrañaga, dirigirá una charla-cata sobre el pan en Lobiano, a partir de las 19.30 horas. La entrada es gratuita.

La cena degustación de este año, que se celebrará el martes en la sociedad Txalaparta, contará con Ignacio y Carlos Echapresto del Restaurante Venta de Montalvillo, poseedor de una estrella Michelin, entre otros galardones. La participación requiere inscripción

previa.

El miércoles se desarrollará un taller de batidos naturales para niños y niñas de 8 a 12 años. Será a partir de las 17.30 horas en la biblioteca. Por otra parte, los restaurantes Urkaregi, Batzoki (con reserva) y Mendiola (de cena y comida durante toda la semana) ofrecerán sus menús especiales.

El jueves, a partir de las 20.30 horas se proyectará la película 'Sukalde Kontuak' en euskera y subtitulada, en el Ermua Antzokia. Se trata de una comedia entre fogones en la que actúa el ermuares Mikel Losada. La entrada costará 3 euros.

El viernes, a las 19.30 horas, en Lobiano, se celebrará una cata de vinos blancos, en la que se contará con los enólogos de las bodegas participantes. Posteriormente habrá una degustación en el hall de la biblioteca, con música en directo.

El sábado se celebrará el acto más participativo de las jornadas, con la feria que contará con 22 bodegas diferentes y 19 puestos de conservas, pan, aceites, chocolates, postres, legumbres, quesos, etc. Estarán en la plaza de 12.30 a 14.30 horas. A las 18.30 se celebrará el concurso de bacalao en la plaza y también en Cardenal Orbe, a partir de las 19.00 horas, habrá una gran txistorrada popular que en esta ocasión recogerá fondos para la txaranga Irulitxa, con pinchos y bebida a 1,50 euros.



Cata de para para menores celebrada en la biblioteca. :: A. L.

EN BREVE

Tres actividades de Berbalagun para este mes

Berbalagun entra en su recta final con tres actividades que se desarrollarán durante este mes. El 18 de junio se realizará la caminata Atxarte-Anboto. El día 23 se iniciará un taller de gimnasia abdominal hipopresiva. El día 24 se celebrará el último 'Txiki-teokide' y la cena de cierre de curso. Las inscripciones se pueden hacer en el teléfono 639414205.

**SE NECESITA
AYUDANTE DE COCINA**
CON EXPERIENCIA
Imprescindible coche
Tfno. 679 950 907

**SE VENDE PABELLÓN
INDUSTRIAL EN ERMUA**
1.500 m² y entreplanta de 250 m²
10 metros de altura, sin vigas en el interior
Con instalaciones
Posibilidad de venta en su totalidad
o en módulos de 500 m²
Contacto: Apartado 262 de Ermua
ó 616498807